



## PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG TENGAH

# SEKRETARIAT DAERAH

Jl. Hanura No. 1 Komplek Perkantoran Pemerintah Daerah Gunung Sugih,  
Kab. Lampung Tengah Provinsi Lampung Kode Pos : 34161 Telp. /Fax : 0725-52899  
[www.sekretariatdaerahlampungtengahkab.go.id](http://www.sekretariatdaerahlampungtengahkab.go.id)  
[setdakab@setdalampungtengahkab.go.id](mailto:setdakab@setdalampungtengahkab.go.id)

## PENGUMUMAN

Nomor : 810/1413/B.a.VII.04/2023

### TENTANG

#### **PASCA SANGGAH HASIL SELEKSI ADMINISTRASI PADA SELEKSI PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA JABATAN FUNGSIONAL GURU DAN JABATAN FUNGSIONAL KESEHATAN DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG TENGAH TAHUN ANGGARAN 2023**

Merujuk pada Pengumuman Nomor : 810/1369/B.a.VII.04/2023 tanggal 16 Oktober 2023 tentang Peserta Lulus Seleksi Administrasi pada Seleksi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Jabatan Fungsional Guru dan Jabatan Fungsional Kesehatan di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Lampung Tengah Tahun Anggaran 2023, bersama ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut :

1. Pelamar yang dinyatakan Tidak Memenuhi Syarat (TMS) seleksi administrasi pada periode seleksi administrasi, telah diberikan kesempatan untuk melakukan sanggahan terhadap hasil seleksi administrasi selama 3 (tiga) hari yaitu dari tanggal **19 s.d. 21 Oktober 2023** dengan memberikan keterangan jelas terkait sanggahannya.
2. Berdasarkan hasil verifikasi ulang atas sanggahan pelamar Calon Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Jabatan Fungsional Teknis dan Jabatan Fungsional Kesehatan di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Lampung Tengah Tahun Anggaran 2023 secara *online* melalui portal <https://sscasn.bkn.go.id> yang dilaksanakan pada tanggal **19 s.d. 23 Oktober 2023**, pelamar seleksi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Jabatan Fungsional Guru dan Jabatan Fungsional Kesehatan yang **nomor registrasi** dan **namanya tercantum** dalam lampiran pengumuman ini, dinyatakan **Lulus Seleksi Administrasi**.
3. Bagi pelamar yang **nomor registrasi** dan **namanya tidak tercantum** dalam lampiran pengumuman ini dinyatakan **Tidak Lulus Seleksi Administrasi**. Keterangan lebih lanjut dapat dilihat melalui akun masing-masing pada portal <https://sscasn.bkn.go.id>.
4. Seluruh pelamar yang dinyatakan lulus seleksi administrasi berhak mengikuti seleksi tahap selanjutnya yaitu seleksi kompetensi dengan menggunakan *Computer Assisted Test (CAT)* BKN.
5. Lokasi dan waktu pelaksanaan seleksi kompetensi akan diumumkan kemudian pada website resmi Pemerintah Kabupaten Lampung Tengah <https://web.lampungtengahkab.go.id>.
6. Apabila dalam pelaksanaan tahapan seleksi atau dikemudian hari setelah adanya pengumuman hasil seleksi, diketahui terdapat keterangan maupun berkas/dokumen Peserta yang tidak **sesuai/tidak benar** dan menyalahi ketentuan yang berlaku, maka Panitia Seleksi dapat **MENGUGURKAN** kelulusan yang bersangkutan.



UU ITE NO. 11 tahun 2008 Pasal 5 ayat 1 "Informasi elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti hukum yang sah".

Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh Balai Sertifikasi Elektronik, Badan Siber dan Sandi Negara.

7. Kelulusan peserta adalah prestasi peserta sendiri, jika ada pihak-pihak yang menjanjikan sesuatu hal dengan motif apapun, maka hal tersebut merupakan tindakan penipuan dan diluar tanggung jawab Panitia Seleksi dan apabila diketahui serta dapat dibuktikan bahwakelulusannya karena kecurangan maka akan diproses sesuai hukum yang berlaku dan **DIGUGURKAN/ DIBERHENTIKAN** dari Calon Aparatur Sipil Negara.
8. Keputusan Ketua Panitia Calon Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Jabatan Fungsional Guru dan Jabatan Fungsional Kesehatan di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Lampung Tengah Tahun Anggaran 2023 ini bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.
9. Informasi lebih lanjut dapat di lihat pada website resmi Pemerintah Kabupaten Lampung Tengah <https://web.lampungtengahkab.go.id> email : [bkpsdm.lampungtengah@gmail.com](mailto:bkpsdm.lampungtengah@gmail.com) atau Call Center di 0822-7816-0535 (pada hari dan jam kerja).
10. Kelalaian pelamar dalam membaca dan memahami pengumuman menjadi tanggung jawab pelamar.

Gunung Sugih, 24 Oktober 2023

a.n. BUPATI LAMPUNG TENGAH  
SEKRETARIS DAERAH,



Dokumen ini sah dan telah  
ditandatangani secara  
elektronik.

**NIRLAN, S.H., M.M.**

Pembina Utama Madya (IV/d)  
NIP. 196312211990031006



*UU ITE NO. 11 tahun 2008 Pasal 5 ayat 1 "Informasi elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti hukum yang sah".*

*Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh Balai Sertifikasi Elektronik, Badan Siber dan Sandi Negara.*